
 

 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DE LA FACULTAD DE 
FARMACIA, CELEBRADA EL DÍA  26 DE ENERO DE 2012 

 En la Sala de Juntas “Blanca Feijoo” de la Facultad de Farmacia, siendo las 12:30 
horas del día 26 de ENERO  se reúne la Comisión Permanente, delegada de la Junta de 
Facultad, previamente convocada al efecto, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano, 
Profesor Dr. D. Rafael Lozano Fernández, actuando como Secretario el Prof. Dr. D. Jesús 
Román Zaragoza.  

El Orden del Día es el siguiente: 
 

1. Informe sobre seguridad. 
2. Informe de Plazas. 
3. Asuntos de trámite. 
4. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES 

Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán 
Prof. Dr. D. Rafael Rotger Anglada 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Dª. Rosario García Broncano 
 
 

1.  Informe sobre seguridad. 
 

El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión acerca de los últimos robos 
producidos en diferentes departamentos de la Facultad, a pesar de los diferentes sistemas 
de seguridad existentes, por lo que se va a proceder a comunicar a todo el personal de la 
Facultad que extremen las medidas de seguridad personales y colectivas y que 
comuniquen inmediatamente a gerencia o decanato la presencia de personas 
sospechosas.  

Por otro lado informa que se han detectado problemas en el forjado de las escaleras de 
la entrada principal del edificio Antonio Doadrio y que se ha puesto en conocimiento del 
Rectorado para que se tomen las medidas oportunas cuanto antes dado el peligro que ello 
puede suponer. Se va a enviar un escrito a todos los Departamentos para que todo el 
personal de la Facultad esté informado. Dña. Rosario García y el Prof. Torrado Durán 
comentan los problemas que, desde hace tiempo, sufren en sus Departamentos como son 
la peligrosa apertura de las juntas de dilatación del edificio o la caída de pequeños trozos 
de cornisa y descuelgue de las persianas. El Ilmo. Sr. Decano comenta que el edificio está 
muy necesitado de reformas estructurales desde hace algunos años pero el Rectorado no 
dispone de medios para ello. En cualquier caso, el Sr. Decano deja claro que la Facultad 
ha hecho todo lo que está en su mano y ha comunicado al Rectorado, puntualmente y en 
todo momento, la necesidad de acometer de inmediato aquellas obras necesarias para 
evitar cualquier peligro para las personas. De todo ello se informará en la próxima Junta de 
Facultad. 



 

 

2. Informe de Plazas. 
 

El Sr. Decano informa a los miembros de la Comisión de la solicitud de plazas de 
Profesorado por parte de algunos Departamentos con las propuestas correspondientes de 
las Comisiones para juzgarlas. Las Plazas propuestas son las siguientes: 

 
- Departamento de Farmacia y Tecnología Farmacéutica. Plaza de Profesor 

Contratado Doctor por finalización de contrato de un Profesor Ayudante Doctor y 
Plaza de Ayudante Doctor por finalización de contrato de Ayudante. 

- Departamento de Bioquímica y Biología Molecular II. Plaza de Profesor Contratado 
Doctor por finalización de contrato de un Profesor Ayudante Doctor. 

- Departamento de Farmacología. Transformación de una plaza de Profesor 
Contratado Doctor en Titular de Universidad.  
Transformación de una plaza de Ayudante Doctor en una plaza de Titular de 
Universidad. 
 
Se informan favorablemente todas las propuestas. 

 
 
3. Asuntos de trámite. 
 
No hay ninguno. 
 
4. Ruegos y preguntas. 
 
El Prof. Lozano comunica que el próximo lunes día 30 de enero se abrirá públicamente 

el nuevo comedor para el personal de la Facultad y comenzarán las obras para realizar el 
vestuario del PAS. Así mismo, informa de que la empresa encargada de la cafetería ha 
indicado que no se pueden usar las bandejas de la cafetería para el nuevo comedor. 

De otra parte, el Sr. Decano informa de que según la consulta hecha al Rectorado  está 
prohibido grabar las clases.  

Por último, señala el Sr. Decano que el Centro de Proceso de Datos ya se ha puesto en 
contacto con la empresa encargada de las cámaras de seguridad de la Facultad a fin de 
mejorar el sistema.  

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 13:00 horas del 

día de la fecha de cuyo contenido, que recoge la presente acta, como Secretario, doy fe. 
 

Madrid, 26 de ENERO de 2012 
EL SECRETARIO ACADÉMICO 

 
 
 
 
 



 

 

     Fdo.: Jesús Román Zaragoza 


